

Kindergärten, die Kinderyoga anbieten, fördern nicht nur die körperliche Gesundheit der Kinder, sondern auch ihre geistige und emotionale Entwicklung.

Das dachte sich auch der Kindergarten Unterm Regenbogen. So bewarb sich der Kindergarten um finanzielle Unterstützung für ein Kinder-Yoga-Projekt.

Einige der vielen Gründe:

- Förderung der Körperwahrnehmung
- Stressabbau
- Verbesserung der Konzentration
- Kreativität und Fantasie

...

Wir waren schnell überzeugt. Dank unserer Unterstützung kann der Kindergarten dieses tolle Projekt realisieren.

Kinderyoga eine wertvolle Ergänzung zum Kindergarten-Alltag.

